



L'Indépendant, 26/09/23

Conférence et découverte du sentier Mackintosh

Après-midi sportive pour découvrir le sentier Mackintosh, boucle de 8 km avec 220 m de dénivelé autour de Mont-louis, Fetges et La Llagonne. Des représentants de l'Association Charles-Rennie-Mackintosh étaient présents. Les reproductions des aquarelles de Charles Rennie Mackintosh, peintes lors de ses séjours dans ce haut Conflent, étaient présentées in situ le long d'un sentier mis en place par la communauté de communes des Pyrénées catalanes. Ce ne sont pas moins de 25 participants qui sont partis à sa découverte sous la houlette de Clément Menuet de l'office de tourisme. Il a su, à la satisfaction de tous, allier la découverte des aquarelles au patrimoine historique rencontré.

Les reproductions des aquarelles restent exposées à l'office de tourisme. Le sentier, avec de bonnes chaussures, est ouvert à tous.